

学校教育目標

- ・考える子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子



学校HPのURL・QRコード
日々の学校の様子を配信中
<http://kanuma-school.ed.jp/e-kiyo1>

きよいち

令和4年11月



2学期も折り返し

朝晩の冷え込みも増し吐く息が白くなる日もあり、冬の近づきを感じる季節となりました。
今月も、多くの学習でたくさんの方々にご協力いただき、子供たちも元気いっぱい、楽しく学習に取り組むことができました。

11月に入り、2学期も折り返しを迎えましたが、このあとも臨海自然教室や持久走大会などの行事が予定されています。

引き続き、地域の皆様や保護者の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

修学旅行に行ってきました

6年生が、11月17日（木）から18日（金）の1泊2日で修学旅行へ行ってきました。今年度は、清洲第二小学校、永野小学校、粕尾小学校と4校合同での実施となりました。第1日は、班別行動で、鎌倉の街を散策しました。夕食は、中華街でおいしい料理をおなかいっぱいいただきました。第2日は、国会を見学し、議員食堂で昼食のカレーライスを食べました。その後、国立科学博物館を見学しました。

新型コロナウイルス感染症の感染状況が心配でしたが、よい思い出ができました。



手話教室・点字教室

3・4年生は、総合的な学習の時間に福祉について学習します。10月25日（火）には手話教室を、28日（金）には点字教室を行いました。それぞれ講師の方をお招きし、説明を聞いたあと、手話を覚えたり、点訳を行ったりしました。実際に体験することで、改めて手話や点字の大切さに気づくことができました。



エキスパートティーチャー派遣事業

栃木県教育委員会は、児童の体力向上を図るため、令和3年度からエキスパートティーチャー（ET）派遣事業を実施しています。

10月18日（火）に、本年度2回目の指導がありました。3・4年生と5・6年生が「走・跳」の運動の指導を受けました。



鹿沼市小中学校合同音楽会

11月4日（金）に、鹿沼市民文化センター大ホールで、鹿沼市小中学校合同音楽会が開催されました。

新型コロナウイルス感染症の感染対策を講じた上で、令和元年度以来の開催となりました。

本校は、全校合唱で「学校坂道」を披露いたしました。



※ 写真は、練習の様子です。

さつまいも収穫

10月26日（水）に、なかよし班（縦割り班）活動で5月に植えたさつまいもの収穫を行いました。

高学年児童の手ほどきで、低学年児童も上手に収穫することができました。

大小様々な形のさつまいもを発見し、笑顔がいっぱいでした。



起震車体験

11月9日（水）に、全校で起震車体験を行いました。

今回の体験は、鹿沼市役所危機管理課のご協力によるもので、起震車体験の他、防災体験を行いました。今回の体験を通して、不測の事態に備えることや自分の命は自分で守る「自助」の力の大切さに気づくことができました。



12月の予定

1日（木） 臨海自然教室(11/29～12/1)
学習強化旬間
5日（月） 清掃強化週間
8日（木） 持久走大会
委員会活動
12日（月） 人権週間（～12/16）
13日（火） 中学校保護者説明会
避難訓練

14日（水） 人権集会
PTA 拡大委員会
23日（金） 終業式
24日（土） 冬季休業（～1/9）

※12月28日から1月4日までは、学校閉庁日となります。

